

# Mehr inklusive Freizeitangebote schaffen

---

## Konferenz zur Teilhabe behinderter Kinder und Jugendlicher

---

Offene Kinder- und Jugendarbeit soll allen jungen Menschen Angebote machen. Das gehört zum Selbstverständnis der Heidelberger Jugendtreffs, Vereine und Verbände, die für junge Menschen arbeiten.

Das Kinder- und Jugendstärkungsgesetz, das im Juni 2021 in Kraft getreten ist, hat vor allem die Teilhabemöglichkeiten junger Menschen mit Behinderung gestärkt. Was das für die Anbieter Kinder- und Jugendarbeit in Heidelberg bedeutet, hat eine Zukunftskonferenz im Haus der Jugend am 13. März beleuchtet.

„Wenn wir Kindern und Jugendlichen mit Behinderung echte Teilhabe ermöglichen wollen, müssen wir uns trauen, unsere Angebote neu zu über-

denken“, resümiert Myriam Lasso, Leiterin des Kinder- und Jugendamtes.

### Beispiele inklusiver Jugendarbeit

- › Das Haus der Jugend, die größte Freizeiteinrichtung für Kinder, Jugendliche und junge Familien in Heidelberg ist seit dem Neubau barrierefrei. Hier gibt es ein inklusives Tanzangebot für Jugendliche, weitere Gruppen sind geplant.
- › Der City Cult Jugendtreff der evangelischen Kirche bietet eine Turngruppe für Grundschulkinder mit und ohne Einschränkungen an.
- › In allen Jugendtreffs bekommen Kinder und Jugendliche mit Lern Einschränkung Unterstützung.
- › Für städtischen Ferienpassangebote bietet die Lebenshilfe eine kostenlose Assistenzbegleitung an. eu



[www.heidelberg.de/  
inklusionsatlas](http://www.heidelberg.de/inklusionsatlas)

---